

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

La belle prière de Jean-Paul II pour les vocations

Depuis plus de 50 ans, la Journée mondiale de prière pour les vocations est célébrée le 4^e dimanche de Pâques, dimanche du Bon Pasteur.

Elle rappelle l'importance de prier pour les vocations et nous invite à la réflexion sur le mystère de l'appel de Dieu.

Quand on parle de vocation, on parle de ce qui touche l'être humain au plus intime de sa liberté.

Et cette liberté humaine a besoin d'être éclairée par le Saint-Esprit pour entrevoir « la promesse d'une joie capable de combler notre vie » souligne le pape François, pour avoir « le courage de risquer pour la promesse de Dieu ».

« L'histoire de ma vocation sacerdotale ? C'est Dieu surtout qui la connaît »

Ainsi débute « Ma Vocation, don et mystère », le livre-testament du pape Jean-Paul II.

Pour lui, une vocation, c'est d'abord le mystère de l'appel, du choix de Dieu ; puis la prise de conscience en une succession d'étapes.

Au cœur de ce cheminement, il y a la prière pour éclairer le chemin de la liberté humaine et de sa vocation.



« Père saint, source intarissable de l'existence et de l'amour, qui montres dans l'homme vivant la splendeur de ta gloire, et qui déposes dans son cœur la semence de ton appel, fais que personne, par notre négligence, n'ignore ou ne perde ce don, mais que tous puissent marcher avec beaucoup de générosité vers la réalisation de ton Amour.

Seigneur Jésus

qui, au cours de ton pèlerinage sur les routes de Palestine, as choisi et appelé les apôtres

et leur as confié la tâche de prêcher l'Évangile, de guider les fidèles, de célébrer le culte divin,

fais qu'aujourd'hui aussi, ton Église ne manque pas de nombreux prêtres saints qui annoncent à tous les fruits de ta mort et de ta résurrection.

Esprit Saint,

toi qui sanctifies l'Église par la constante effusion de tes dons, insuffle dans le cœur de ceux qui sont appelés à la vie consacrée

une intime et forte passion pour le Royaume,

afin que, grâce à un « oui » généreux et inconditionnel,

ils mettent leur existence au service de l'Évangile.

Vierge très sainte,

toi qui sans hésiter t'es offerte toi-même au Tout-Puissant

pour la réalisation de son dessein de salut,

éveille la confiance dans le cœur des jeunes

afin qu'il y ait toujours des pasteurs zélés ».

Jean Paul II, 14 septembre 2000